

Maru Campos festeja en Delicias a las niñas y niños en su día

La gobernadora Maru Campos celebró el Día de la Niñez con más de 600 infantes en ciudad Delicias, a quienes aconsejó que lo más importante es estudiar para que puedan alcanzar sus sueños.

"Nosotros crecemos, florecemos, hacemos el bien por la gente y cumplimos nuestros sueños. Todos merecen cumplir sus sueños. Si ustedes estudian, si ustedes trabajan, pueden cumplir sus sueños", expresó.

Acompañada por la gobernadora infantil Leonarda Americano, originaria del municipio de Guachochi, la mandataria felicitó a las y los alumnos de las primarias Salatiel Castañeda e Ignacio Manuel Altamirano, ubicadas en el sur de la ciudad.

La titular del Ejecutivo los invitó además a realizar sus responsabilidades y a ser respetuosos. Asimismo, convivió, saludó y participó en diversas dinámicas con las y los estudiantes de los planteles.

Durante el festejo, organizado en conjunto por Gobierno del Estado y el Ayuntamiento de Delicias, las y los infantes disfrutaron de actividades recreativas, juegos, regalos, brinca-brinca, show de payasos y torneos deportivos, entre otros. Además, les regalaron 300 bolsitas de dulces.

En su intervención, el presidente municipal de Delicias, Jesús Valenciano, agradeció a la Gobernadora por las obras que Gobierno del Estado ha realizado en beneficio de los delicienses.

Actualmente la primaria Salatiel Castañeda, es beneficiaria de los programas de Tiempo Completo y Ampliando el Desarrollo de los Niños, este último, es implementado por Gobierno del Estado en colaboración con asociaciones de la sociedad civil.

Aunado a lo anterior, en 2024 se llevó a cabo la rehabilitación de los servicios sanitarios, las instalaciones hidrosanitarias y diversas obras en la primaria Ignacio Manuel Altamirano, con una inversión de 1 millón 267 mil 387 pesos.

Además, el Programa de Estancias Infantiles para el Desarrollo Integral de la Niñez, beca mensualmente a niñas y niños de entre 45 días y 11 años 11 meses de edad, que asisten a los Centros de Atención Infantil en el estado.

Actualmente, hay 30 centros activos en el municipio, 8 pertenecen al IMSS y a 20 se les otorgan becas para cubrir una parte o la totalidad del costo del servicio de cuidado infantil, en beneficio de 651 madres trabajadoras. Solo en 2025 se han invertido 948 mil pesos en becas.

En total, durante 2025 se ha realizado una inversión de 1 millón 006 mil 579 pesos, en apoyo de 20 estancias infantiles del municipio de Delicias.